



Datos personales

Nombre: Jorge Enrique Pérez Mar.
Edad: 45 años
e-mail: jperez@up.edu.mx
Telefono: 449 975 37 36/móvil 449 448 78 04
Casado.

Estudios superiores

Universidad Panamericana (Campus Aguascalientes)
2002 · 2004

Master: **Gestión y Evaluación de Proyectos de Inversión**
Especialidad: **En Finanzas**

Instituto Tecnológico de Cd. Madero
1992-1996

Carrera: **Ingeniero Industrial**

Programa de Perfeccionamiento Directivo D1 Instituto Panamericano de Alta Dirección (IPADE)

Programa ADEA Alta Dirección de Empresas de la Cadena Agroalimentaria

Instituto Panamericano de Alta Dirección (IPADE)

Certificación de **Coaching Empresarial, AIAC**

Certificación **PROMODE** por la Secretaría de Economía.

Curso **MRP II y ERP** por APICS Guadalajara.

Curso **Tableros de Control** por Deloitte Consulting.

Curso **Creación de la Unidad de Vinculación** por la Universidad de Guanajuato.

Programa de empresas de Alto Impacto Endeavor Learning Circle

Liderazgo con Valores, USEM Unión Social de Empresarios Mexicanos

Empleo actual

• Universidad Panamericana
Aguascalientes, Aguascalientes.
Tel. (449) 910-62-12
Julio de 2004 – a la fecha.

Director de Sede San Telmo

Coordinación general de la dirección, reportan las áreas de coordinación administrativa académica y ventas de la sede, objetivo generar un sede sustentable y crecimiento del proyecto norte del campus.

Director de Relaciones Públicas Posgrados

Coordinación general de la dirección, de la cual dependen los departamentos de Promoción de los posgrados del campus Aguascalientes y Sede San Telmo, responsable del ingreso de alumnos y económico de los posgrados.

Director de Vinculación Empresarial

Coordinador general de las actividades de vinculación de todas las áreas de la universidad, Funciones a cargo Bolsa de Trabajo Graduados, Bolsa de Trabajo Prácticas Profesionales, Proyectos especiales de investigación aplicada, Convenios con empresas e instituciones, generación de recursos extraordinarios, Cursos especiales, Promoción de posgrados.

Director de Relaciones Públicas

Coordinación general de la dirección, de la cual dependen los departamentos de Promoción, Información estratégica, prensa, extensión universitaria, psicopedagógico, sociedad de alumnos.

Profesor de:

* Contabilidad de Costos
* Producción
* Dirección de proyectos
* Planeación estratégica
* Diseño del trabajo

* Dirección de organización de centros comerciales y almacenes.
* Emprendedores.
* Dirección de operaciones.
* Competencias laborales
* Administración del cambio.

Coordinador del programa emprendedores de la escuela de empresariales

Asesoría a proyectos de nueva creación a estudiantes, representante ante el Comité Interdisciplinario del Premio Estatal Emprendedores, representante ante el Premio Aguascalientes a la Exportación.

- Logros: Asesor el concurso de consultoría de ingeniería industrial 2004 obteniendo el 1er lugar a nivel internacional dentro del 11 congreso de ingeniería industrial, Asesor del proyecto Tecnochtitlan en concurso estatal emprendedor 2004 obtenido el 2º lugar.

Empleo anterior

- PARMALAT DE MEXICO, S.A. DE C.V.

Unidad Fabril Lagos de Moreno, Jalisco.

Tel. (474) 741-92-92 Ext. 243

Gerente de productividad y costos

Análisis de los procesos productivos, determinación de la productividad por línea y proceso, implementación de un sistema de costos de calidad, medir el desempeño de las áreas de la empresa para incrementar los puntos de mejora continua, determinación de costos unitarios por producto (SKU), análisis de la mano de obra directa, asegurar el cumplimiento de costos fijos de planta, implementación de un sistema de costeo estándar determinando las variaciones del costo por producto y registro en la contabilidad; evaluación, control y análisis de los inventarios de producto terminado.

Líder del macroproceso de registro a reporte proyecto de reestructuración de negocio "Titanes"

Colaborador de la reestructuración de negocio en conjunto con la empresa Deloitte Consulting, participando como líder del macroproceso de Registro a Reporte definiendo y rediseñando todos los procesos de la compañía para la toma de decisiones, definiendo los procesos y procedimientos de las áreas de manufactura, distribución, logística, ventas, mercadotecnia y administración, todo planteado dentro de una metodología de ERP, definiendo un sistema de rentabilidad por producto, cliente, canal. Determinando medidores de desempeño para las áreas de la empresa. Gestión del cambio dentro del proyecto.

Tiempo: marzo de 2001 a Julio de 2004.

- GRUPO CYDSA, S.A. DE C.V.

División Textiles al Consumidor e Hilaturas, (Aguascalientes, Ags)

Tel. (449) 910-33-14

Jefe de Ingeniería de Costos y Control Presupuestal.

Análisis de los procesos productivos para el desarrollo de mejoras. Integrante del equipo de mejoras del negocio PBTs (Product Business Teams). Costeo de nuevos productos y desarrollos de proyectos de manufactura. Asegurar el cumplimiento del objetivo de costos fijos en base a la actividad de cada planta. Elaboración del presupuesto a corto plazo anual por departamento. Clasificar y programar la información de presupuestos de cada gerencia, pronósticos de venta, presupuestos económicos y políticas específicas del plan a corto plazo para determinar cuotas a usar en el control presupuestal. Controlar la veracidad de la información generada del departamento de Costos y Presupuestos. Elaboración del reporte de las variables de operación de cada unidad de negocio.

Tiempo: noviembre de 2000 a marzo de 2001.

Consultor interno por parte de la empresa en un proyecto de desarrollo de planeación estratégica.

Colaborador en la elaboración de la Planeación Estratégica del negocio en conjunto con la empresa de consultoría UNIEXCEL MANAGEMENT SYSTEMS DE MÉXICO. Encargado de un Diagnóstico de Costos y de un Proceso de Reducción de Costos. Gestión del cambio y plan de separación de empleados.

-Logros: Reestructuración del catálogo de productos según su rentabilidad. Sistematización de información estratégica para la toma de decisiones en juntas de consejo. Elaboración de la planeación estratégica del negocio 2001-2006.

Tiempo: marzo de 2000 a noviembre de 2000

Ingeniero de Costos.

Diseño conceptual, implementación, administración de tiempos y actividades de un sistema de costeo real. Desarrollo de aplicaciones en base al sistema de costeo. Revisión y determinación de costos estándares y reales de conversión. Análisis de las fases del proceso productivo desde el punto de vista de ingeniería y costos. Desarrollo e implementación de un sistema de costos de calidad y/o de no-creación de valor, identificación de actividades costosas, identificar costos de oportunidad ayudando a establecer acciones inmediatas y preventivas, administración de un sistema de indicadores gerenciales. Análisis de inventarios en proceso, materiales y producto terminado.

- Logros: Redefinición de cost drivers de proceso. Eliminación de subsidios entre productos. Redefinición de precios de venta. Depuración de Clientes-Productos. Proveer información relevante para la cotización de productos. Enfoque a una mezcla de productos para mejorar la rentabilidad del negocio. Identificación y eliminación de actividades costosas. Diseño, desarrollo e implementación de un sistema de costos de calidad.

Tiempo: Febrero de 1999 a Marzo de 2000

- NISSAN MEXICANA S.A. de C.V.

Complejo Aguascalientes.

Tel. (449) 910-41-11

Ingeniero de Seguridad Industrial

Administración de la seguridad, implementación de las 5's, implementación de un sistema de reducción de accidentes, investigación y desarrollo de equipo de seguridad, impartición de cursos sobre seguridad industrial, manejo de proveedores, elaboración de kaizen mensual, recorridos de seguridad

- Logros: implementación de un sistema de evaluación de la seguridad creando con ello una cultura de seguridad y una reducción de accidentes en 30%, disminución del costo de guante dieléctrico

Tiempo: Marzo de 1997 a Febrero de 1999

• DU PONT S.A. de C.V.

Negocio Pigmento Blanco

Planta Altamira

Área: Construcción

Tiempo: Marzo de 1996 a Marzo de 1997

Supervisión de ordenes de trabajo y proyectos de ingeniería básica, implementación de TPM, análisis de procedimientos de seguridad para trabajos de mantenimiento y ingeniería básica.

- Logros: Implementación de las dos primeras fases del TPM disminuyendo los consumos de herramientas y equipo auxiliar.

Reducción de costos de ordenes de trabajo de proyectos de ingeniería básica mediante convocatorias de concursos a compañías contratistas ahorro de un 8% anual.

Sistematización de ordenes de trabajo optimizando tiempos y recursos humanos y materiales mediante la aplicación JIT-KAIZEN y la elaboración de hojas de operación estándar para áreas de mantenimiento (procedimientos) obteniendo el reconocimiento a innovación del año.

Algunas otras actividades desarrolladas

Presidente de ARIAAC periodo 2013-2014

Asesor en Invenio Training & Desarrollo Empresarial.

Asesor de la empresa de Asesoría y Capacitación SC

Asesor del proyecto blanco en Grupo LALA

Asesor del proyecto de competencias laborales Gobierno del Estado de Aguascalientes.

Asesor de la incubadora de empresas de la Universidad Panamericana

Consultoría en costos y procesos operativos, mapeo de procesos, reestructura de empresas y gestión del cambio.

Participación en congresos, profesor invitado en otras instituciones.

Expositor de diferentes cursos para empresas y gobierno.

Publicaciones en la revista CONACYT

Ganador del 1er y 3er lugar del Premio Nacional de Creatividad

Conferencista en temas de Liderazgo, Factor Humano, Habilidades Directivas, Orientación Vocacional, Jóvenes de actualidad, Familia y Empresa.